Declaratoria por las Ciudades Sostenibles







Ciudad de México, a 07 de junio de 2022

Considerandos

Las ciudades concentran más del 56% de la población mundial, y que en México este porcentaje alcanza el 78%, es pertinente reflexionar respecto a qué tanto estos espacios donde se desarrollannuestras vidas permiten que las personas podamos disfrutar de los derechos humanos: a un ambiente sano; a un aire limpio; a la movilidad sustentable; a una ciudad socialmente justa, productiva y sostenible.

La crisis sanitaria por la COVID-19 ha evidenciado las grandes inequidades sociales que se agudizan en las ciudades, y han provocado una situación inaceptable que se aleja de **colocar a las personas en el centro de la toma de decisiones.**

De acuerdo con **ONU-Hábitat**, las ciudades consumen el 78% de la energía mundial, producen más del 60% de las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) y, al mismo tiempo, tienen alta vulnerabilidad a los impactos agudos del cambio climático.

El **Informe sobre las Ciudades del Mundo 2020**, refiere que las zonas urbanas generan el 80% de la producción económica mundial, por lo que su sostenibilidad es fundamental para la producciónde la economía de las naciones.

Declaramos

Las **empresas** (micro, pequeñas, medianas y grandes), **organismos e instituciones firmantes**, somos conscientes de la importancia de **construir ciudades centradas en las personas**, en las que se revalorice a la naturaleza y a la comunidad de la vida, haciendo todo lo necesario por contribuira su regeneración, reconociendo que no basta con no impactarlas negativamente.

Nos asumimos como **agentes de cambio**, reconociendo nuestra capacidad de contribuir a la consecución del **Objetivo de Desarrollo Sostenible 11: Ciudades y Comunidades Sostenibles**. Entendemos que las ciudades que necesitamos son aquellas que son resilientes, incluyentes, bajas en carbono y cuidan de las personas, sobre todo de las más vulnerables como son:niñas, niños, adultos mayores, mujeres, discapacitados, jóvenes y en general todos los grupos sociales y comunidades vulnerables que históricamente no han sido incorporados al desarrollo.





Declaratoria por las Ciudades Sostenibles



Los organismos, instituciones y las empresas firmantes, conformamos una comunidad que comparte saberes, recursos, mejores prácticas y sobre todo un compromiso corresponsable con las ciudades. Hemos adoptado la **Guía Empresarial por las Ciudades Sostenibles** como una herramienta valiosa para potenciar nuestra contribución a favor de las ciudades sostenibles y resilientes.

Las empresas, organismos e instituciones firmantes de esta declaratoria nos comprometemos a generar acciones tanto al interior de cada una, como en el territorio. Es decir, en el entorno en el que nos ubicamos y en nuestras ciudades como un todo, haciendo de la colaboración una prácticadiaria para "Lograr que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles. A la par, impulsaremos entornos urbanos mejor planeados, con políticas integrales de movilidad, vivienda, cuidado al medio ambiente, equidad, diversidad, derechos y libertades, y todo aquello que asegure el ejercicio correcto del Derecho a la Ciudad".

En la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, compartimos este propósito, por ello nos es grato suscribir esta Declaratoria por las Ciudades Sostenibles.

Yo, Francisco Javier Solares Alemán, Presidente Nacional de CMIC, declaro nuestro compromiso de cumplir la Declaratoria y de sumarnos a la comunidad de práctica del GTA2030 - CiudadesSostenibles mediante mi firma.

Ing. Francisco Javier Solares Alemán Presidente Nacional de CMIC



